

Ce 3 janvier 2010

Nous n'étions que sept au cimetière de Boncelles pour commémorer la mort du capitaine Renkin « SAS » parachuté derrière les lignes Allemandes et en reconnaissance avec sa jeep recce du côté de Solwaster. Il fut touché de plein fouet à l'orée d'un bois par un obus d'un tank Allemand, et succomba sur place.

Depuis quelques années, nous commémorons à quelques-uns en toute simplicité ; ce valeureux Para.

Si nous étions peu nombreux cette fois, il faut dire que les conditions météo n'incitaient pas à faire un long déplacement, la neige tombée en quantité non négligeable recouvrait l'ensemble du réseau routier.

Après la marche des Paras et la Brabançonne, salué par notre Etendard et les participants, nous avons déposé une gerbe au nom et aux couleurs de l'amicale de Liège, pour terminer la cérémonie.

Nous rejoignons notre bistrot habituel pour nous réchauffer, les oxos et les cafés nous aident, malheureusement le chauffage est en panne et ce n'est vraiment pas le moment.

La petite équipe rejoint ses pénates gentiment, en pensant à la commémoration de l'an prochain.

Freddy V.D.G



